

La Ley

Pre-Historia

La humanidad, incluso el pueblo de Israel, había vivido con su propia idea de lo que es bueno y lo que es malo. La mente y el corazón de toda la humanidad eran corruptos y muy lejos de cumplir con lo que Dios creó en el principio. Dios le dio leyes a su pueblo para guiarlo en cómo vivir según lo que Dios quería para ellos. Las leyes y reglas no era el deseo de Dios para su pueblo. El deseo era poner en él un corazón nuevo que desea vivir en obediencia a Dios.

Historia: La Ley

Dios estaba cumpliendo las promesas hechas a Abraham. Dios quiso hacer su nombre conocido en el mundo a través del pueblo de Israel. Había llegado el tiempo de enseñarle a ser un pueblo apartado para mostrar la bendición de Dios a los demás. Como había sido esclavizado por una nación que no conoció a Dios, el pueblo de Israel tampoco no lo conoció ni le tenía una relación cercana.

Dios honró al pueblo de Israel dándoles sus leyes y decretos para que pudiera conocer a Dios y su naturaleza. Dios no es como los dioses adorados por las demás naciones. Dios es santo y puro, que quiere decir que Él está apartado y es distinto. Él no era un Dios hecho de madera o hierro que los hombres fabricaron. Dios no es alguien que puede ser contenido en un templo. Dios quería vivir en el corazón de su pueblo.

Sin leyes, nadie podría saber de lo que Dios decía del bien y del mal. También les mostro cuales eran las consecuencias de vivir en contra de Dios. Las leyes eran como una luz brillando para que la gente pudiera ver lo que tenía en su propio corazón.

No había poder en las leyes para cambiar a la humanidad, pero le reveló cual era el deseo de Dios para ella. Las leyes mostraron la pureza de Dios y como Él es tan distinto de los demás dioses. Le enseñó acerca de la adoración a Dios. Como tratar a otras personas, según los deseos de Dios. Atraves de la ley, la humanidad puede ser conscientes del pecado, y como recibir perdón por la desobediencia.

Dios quiso preparar un pueblo apartado para Él, que mostrara su gloria y bendición al mundo. Las leyes fueron como una guía para mostrarles como hacerlo.

Preguntas

1. ¿Qué era el propósito de Dios en dar las leyes al pueblo de Israel?
2. ¿Qué significa que Dios es santo?
3. ¿En que forma puede la humanidad ver a Dios?
4. ¿Dónde quiere Dios vivir?
5. Además de la naturaleza de Dios, ¿que mas enseñaba las leyes?
6. ¿Por qué la ley esta comparada a una luz?
7. ¿Había poder en las leyes para cambiar la humanidad?
8. ¿Hacia que guiaba las leyes?
9. ¿Cómo vea a Dios en esta historia?
10. ¿Cómo vea a la humanidad en esta historia?
11. ¿Qué quiere Dios enseñarnos en esta historia?